



CCSS-UCR

En el centro de vacunación se estará inmunizando el martes y el miércoles de Semana Santa

Para el martes, la vacunación debe solicitarse por internet. El miércoles no habrá necesidad de hacerlo

8 ABR 2022 Salud



El centro de vacunación de la Caja Costarricense de Seguro Social (CCSS), alojado en el comedor estudiantil de la Universidad de Costa Rica (UCR), estará trabajando **el martes 12**

y el miércoles 13 de Semana Santa.

De acuerdo con el área de salud Carmen-Montes de Oca, la vacunación iniciará a las 8:00 a. m. y concluirá a las 3:00 p. m. ambos días.

La modalidad de la cita cambiará según el día. Para el martes 12 de abril las personas interesadas deberán sacar cita mediante el portal virtual habilitado por la Caja en <https://vacunacovid.css.sa.cr/>. El sistema le permitirá escoger el lugar, el día y la hora para la vacunación. Luego, el usuario recibirá un correo electrónico de confirmación.

Por su parte, **el miércoles 13 de abril no se necesitará cita virtual**. El o la interesada sólo deberá presentarse en el centro de vacunación.

Al igual que en los últimos dos meses, las personas deberán traer su documento físico de identidad, así como el carnet de vacunación en caso de segundas y terceras dosis.

La campaña aplica para personas de cualquier parte del país y es indispensable el uso de la mascarilla, además de cumplir con los protocolos para la prevención del COVID-19.

Asimismo, se continuará recibiendo a la población en condición migratoria irregular y a las personas turistas que deseen vacunarse en suelo nacional. Para ello, es imprescindible llevar el DIMEX, el permiso laboral, el documento de ACNUR para extranjeros o el pasaporte en caso de ser turista.

En cuanto a los otros días de Semana Santa (**lunes 11, jueves 14 y viernes 15**) el área de salud Carmen-Montes de Oca estará inmunizando en diversos espacios.

Jenniffer Navarro Ruiz, coordinadora de la campaña de vacunación, explicó que el lunes 11 la inmunización será en el Mall San Pedro de 10:00 a. m. a 7:00 p. m. El jueves 14 y el viernes 15 estarán ubicados en la Clínica Central de 7:00 a. m. a 7:00 p. m. en el segundo piso, específicamente, en el consultorio 40 que es donde se ubica la preconsulta de enfermería.

‘Toda la semana se estarán aplicando dosis pediátricas para menores de 5 a 11 años, y dosis de adulto para todos los mayores de 12 años. Para la población pediátrica habrán primeras y segundas dosis que es lo estipulado y, para los adultos, tendremos primeras, segundas y tercera dosis. Las tercera son solo para las personas que ya cumplieron cuatro meses de haberse colocado la segunda”, detalló Navarro.

La vacuna actualmente disponible es solo la de Pfizer para todas las poblaciones. Al 8 de abril del 2022, cerca de 163 033 dosis han sido aplicadas por el área de salud.



Jenniffer Jiménez Córdoba

Periodista, Oficina de Divulgación e Información
Área de cobertura: ciencias de la salud

jennifer.jimenezcordoba@ucr.ac.cr

Etiquetas: [#centrovacunacion](#), [vacunacion](#), [ucr](#), [covid-19](#), [centro](#), [semana santa](#).

